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Una assise prima del genere in Italia 

Oggi al Palazzo degli Anziani 
assemblea generate dell' ISSEM 

SPOLETO Si e pensato che in questo modo 
gli elettori non ci rifletteranno troppo 

Giunto all' ultima ora 
il programma 

L'atmosfera di unita creatasi nell'organismo de-
mocratico della programmazione regionale • Signi
ficative episodio al Consiglio comunale di Ancona 
I rapporti fra piano regionale e piano nazionale 

Dalla nostra redazione 
ANCONA. 25 

Domani, sabato, e domenica 
si riunira a Palazzo degli An
ziani di Ancona la prima as
semblea generale dell'Istituto 
Studi per lo Sviluppo Econo-
mico delle Marchc (ISSEM). 
l'organismo democratico ed 
unitario sorto per volonta de
gli enti locali della regione con 
il compito principale di elabo 
rare il piano regionale di svi
luppo. 

L'assemblea chiudcra la ge 
stione provvisoria e dara vita 
agli organi statutari dell'Isti
tuto. Naturalmente sara fatto 
un bilancio del lavoro finora 
svolto e dettate le linee per la 
successiva attivita dell'ISSEM. 
All'assise — prima del genere 
in Italia — parteciperanno de-
legati di Comuni e Province. 
enti pubbliei ed economic!. In 
particolare. saranno rappresen-
tate le quattro Province mar-
chigiane. tutti i Comuni capo-
luogo e quelli al di sopra dei 
diecimila abitanti nonche una 
serie di Comuni minori: osat-
tamente 14!> enti locali. espres 
sione deir81"ci della popolazione 
marchigiana. 

L'avvenimento costituisce in 
linea generale — ed i motivi 
e le finalita dell'assemblea ne 
sono una testimonianza — una 
tappa importante di quella bat-
taglia regionalista che i mar-
chigiani. magari senza eccessi-
vi clamori. ma in modo serio 
c concreto hanno portato avan-
ti giorno per giorno anchc di 
fronte a poto incoraggianti e 
frenanti vicende del centro-
sinistra. 

Da oltre due settimane con
sign provinciali e comunali 
eleggono unitariamente i rispet-
tivi rappresentanti all'assem-
blea dopo intensi ed appassio-
nati dibattiti. 

Per dare un'idea del clima 
che si e creato attorno al-
1'ISSEM, stnimento democrati
co della programmazione re
gionale. basti citare un signi-
ficativo episodio awenuto al 
consiglio comunale di Ancona 
martedi scorso. appunto in oc-
casione della nomina dei dele-
gati alia assemblea dell'ISSEM. 
II capogruppo democristiano 
dott. Rabini. polemizznndo con 
un consigliere del PLI. ha di-
chiarato: «Non e vero che 
1ISSEM 6 stato creato per il 
desiderio e dietro la spinta 
dei soli comunisti. II discorso 
sull'Istituto 6 stato avvialo e 
concretizzato dagli uomini di 
tutto lo schieramento democra
tico ». 

Alia fine della discussione 
un ordine del giorno di indi-
cazioni e giudizi per l'assem
blea e stato votato da uno 
schieramento clip va dai co 
mnnisti ai democristiani: le 
stesse for?e che in campo re
gionale sono state le progeni
trix dell'ISSEM. 

Un altro democristiano. il 
presidente dell'ISSEM Gualtie-
ro Nepi. nel corso di alcune 
dichiarazioni in vista dell'as
semblea di domani. ha avuto 
modo di affermare che 1'assi 
se « costituira un fondamentale 
momento della azione unitaria. 
anche se politicamente artico-
lata e differenziata. della clas-
se dirigento marchigiana inte-
JMI a dare alle Marche una con-
creta prospettiva di sviluppo 
rconomico e di progresso socia
le da realizzarsi con l'ordina-
mento reaionale e nel quadro 
della programmazione nazio
nale ». 

Non b da credere, tuttavia. 
che ogni cosa all'ISSEM sia 
fllata via senza scosse o im-
pedimenti. Ad esempio. nella 
attivita dell'Istituto si assiste 
ad un notevole ritardo. Vi so
no state difficolta di ordine 
soggettivo ed oggettivo. Fra 
le prime, ripensamenti. osta-
coli. manovre politiche contrab-
bandate come proposte tecni-
cisticbe ed organtzzative; una 
serie. insomma. di imbrialia-
menti dovuti alle forze della 
destra economica influenzanti 
certi gruppi della DC. 

Fra le remore di ordine 02-
ffcttivo da rilevare reali dif
ficolta finanziare doiri*tit;i«n 
soMenuto dai *o!i enti local:: 
«i pensi altre-si al fatto che 
la regione e alia prima ed ori
ginate esperienza del gencro 

Comunque. fra il lavoro svol 
to sinora dall'ISSEM da ricor-
dare gli studi relativi al set-
tore agricolo. al settore indu-
striale ed all'assetto territo-
riale svolti rispettivamente dai 
professori Orlando. Amaduzzi. 
Valor? che hanno operato sotto 
la direziooe tecnica dei profes
sori Marselli e Fua. I risultati 

di questi studi sono stati tra-
smessi al Comitato regionale 
per la programmazione del 
quale 1'ISSEM e ufficialmonte 
l'organo di studio e consultivo. 

Dai nomi sopra rlferiti — 
molto noti nel campo della po-
litica economica e della socio-
l.'igia — e rilevabile 1'elevato 
livello della equipe scientifica 
facente parte dell'ISSEM. 

Una serie di studi (sulle Uni
versity. le ferrovie. sul credito 
c- la finanza locale nelle Mar
che ecc.) sono stati avviati. 

Che cosa ci si attende dal-
I'assemblea di domani? Anzi-
tutto. una sollecitazione per 
giungere a completare rapida-
mente l'elaborazione del piano 
di sviluppo economico regio
nale. Intanto il piano e indi
spensable per avviare quei rap 
porti fra programmazione re
gionale e programmazione na
zionale concepiti dall'ISSEM 
sotto la formula del mutuo con-
dizionamento. Per rendere ope-
rante tale principio occorrono 
i due termini del raffronto. 
Non solo: occorre che le fi
nalita. gli indirizzi. gli stru-
menti fra piano regionale e 
piano nazionale abbiano dei 
punti di contatto e di concilia-
bilita. Ed e cio che non risulta 
da un confronto fra il Piano 
Pieraccini e gli obiettivi del 
piano regionale, gia formulati 

Tali obiettivi sono: occupa-
zione di tutta la manodopera 
esistente ed eliminazione del-
l'emigrazione netta: ristruttu-
razione deH'agricoltura tenden-
te alia parificazione dei redditi 
e alia generalizzazione del-
I'azienda diretto-coltivatrice as-
sociata: ampia espansione in
dustrial con diffusione poli-
ccntrica nell'area regionale: 
riassetto equilibrato del terri-
torio. 

Si tratta di indirizzi in netto 
divario con gli orientamenti del 
« Piano Pieraccini ». Le diver-
genze nascono da un contrasto 
di fondo: nelle Marche si pre-
vede un determinato tipo di 
sviluppo democratico che non 
puo essere affidato alle forze 
che dominano il mercato. ma 
che postula un forte intervento 
pubblico. tale da orientare le 
scelte economiche. E cift che 
il Piano Pieraccini esclude per 
principio. 

Poiche non 6 pensabile uno 
sviluppo democratico della re
gione a se stante, isolato dai 
tessuto nazionale. si tratta di 
ribadire le indicazioni fonda-
mentali espresse dall'ISSEM 
per imporle agli orientamenti 
nazionali anche con la contesta-
zione. 

Ecco uno dei < nodi ». forse 
il maggiore. che l'assemblea 
degli amministratori pubbliei 
marchigiani sarii chiamata a 
scinalierc* glielo sottonorranno 
certamente i comunisti con 
quello spintn unitario che ha 
animato finora i rapporti al-
'intcrno dell'ISSEM. 

Interrogazione dei senator! comunisti 

Urgente un'inchiesta 
sul lavoro a domicilio 
Impressionanti condizioni di supersfruttamento: non si conosce nemme-
no il minimo preciso degli addetti poiche quasi tutti non sono iscritti 

negli uffici del lavoro — Una serie di interrogate 

del PSI-PSDI 
Un documento di rossegnozione alia po
lit ico d i immobilismo voluta dalla DC 

AMELIA 

I 

ANCONA 

Esperimenti anche 
per la pescheria 

Nonostante le perplessita sollevate dall'Ufficiale 
sanitario la Giunta comunale vuole andare avanti 

Walter Montanari 

Lunedi a Pesaro 
i l dibatt i to sul 

bilancio p rov inc ia l 
PESARO. 25 

II Consiglio prminciale di Pe
saro e convocato. come deciso 
nella ultima seduta del 21 no-
vembre scorso. per i giornl 28. 
29 c 30 prossimo. con inizio alle 
ore 16 per prosecuire 1'evime e 
rapprmazione del bilancio di 
pre\isione per le.-ercizio 1966. 

ANCONA. 25. 
L'attuale Giunta comunale pas-

sera alia storia come quella de
gli esperimenti. Sta compiendo lo 
esperimento della raccolta dei 
rifluti nel quartiere Adriatico con 
i bidoni a terra, sembra che tra 
poco scegliera un altro quartiere 
per esperimentare la raccolta 
con i sacchetti di carta o plasti-
ca; e proprio in questi giorni sta 
facendo ogni sforzo per esperi
mentare la pescheria in via Ma
genta. 

Qui purtroppo non e'e niente 
da fare. L'assessore Ricciotti pri
ma e Tiraboschi oggi. vogliono 
spuntarla a tutti i costi. perche 
oramai il Comune ha speso oltre 
40 milioni di lire e perche i tec-
nici dell'Amministrazione hanno 
detto che la « soluzione e soddi-
sfacente ». 

E' stato obiettato che perfino 
rUfficiale Sanitario aveva solle-
vato alcune perplessita: i locali 
non sono adatti perche non arieg-
giati e la aerazione meccanica e 
nociva al pesce; lo spazio e an-
gusto sla per i venditori. sia per 
gli acquirenti. Niente. 

La mozione presentata dai grup-
po consigb'are comunista e stata 
respinta dalla magginranza. In 
essa si invitava la Giunta a so-
spendere ogni decisione sull'aper-
tura della pescheria. perche nel 
frattempo si esaminasse la possi
bility di prendere idonee inizia-
tive atte a non dare una soluzio
ne definitiva alia que^tione. senza 

dover ricorrere a pro^'isorie 
esperienze che notrebbero costi-
tuire danno all'Amministrazione 
comunale e alle categorie inte-
ressate, nonche grave disagio al
ia popolazione. 

Illustrando la mozione. i comu
nisti avevano cercato in tutti i 
modi di suggerire altre soluzioni. 
quali: 1'utilizzazione dei locali 
come spaccio comunale (quello 
esistente in un angolo all'inter-
no del mercato. e una vera inde-
cenza) e come sede della Direzio-
ne del mercato (la quale attual-
mente occupa un appartamento 
in via Magenta di proprieta, pa
re, del veterinano comunale. per 
cui l'Amministrazione paga circa 
40 mila lire il mese). II proble-
ma della pescheria devc essere 
visto seriamente e responsabil-
mente. cercando (ad esempio i 
locali sovrastanti quelli che si 
stanno adattando) nuovi locali 
da trasformare in una vera e 
propria pescheria. 

Per quanto riguarda la soluzio
ne da dare ai fruttaioli che at- • 
tualmente vendono nelle adiacen-
ze del mercato. i comunisti "han
no suggerito I'idea di costrulre 
all'intcmo del mercato coperto il 
quarto ballatoio. ove vi" trove-
rebbero posto tutti. 

Nessuna proposta e stata ac-
colta. la mozione respinta. e la 
prima fase deH'esperimento pro-
segue. Staremo a vedcre come 
andra la seconda fa?e. poi ci ri-
torneremo. 

MARGHE -spwt 

Incontri scabrosi domani 
ANCONA. 25. 

La 10. giomata di campionato 
non consented certamenle una 
vtta facile alle squadre di casa 
nostra, lnfattt le tre che saran 
no di scena SUF rupetfin terre 
r.i. e c:oe Ancomtana. lesma e 
Del Duca A<r«li. arranno le vi
sile di compaam niente aflatto 
malleab:li- I donci se la dovran-
no tedere contro la Carrarese: e 

mitiva luciditd se non vorranno 
incorrere in un altro brvtto 
gvaio. 

In trasferta. xnvece. la Mace-
ratese che. seppnre lanciata. ri-
schta grosto m terra sarda. La i 
Torres dopo aver ntrovato la 
* condizione » e sqvadra temtbile 
e pericolosa per tutti anche per 
la forte (nonche fortunate)) Ma 
ceratese. La Ternana non naviga 

spertamo ricamente che Collest j |rt acque troppo tranqudle. Sem-
possa utiliizare i nuori ucquistt , meno cm due gUenatori della 
e che Mori possa finalmente I 
rientrare in formazione. Soltanto ' 
cosi. dopo tre giornate negative, 
i bianco-TOssi anconitani potreb-
bero essere sicuri di un risulta-
to positive 

La lesina, che rientra dopo la 
bella affermazione parziale di 

Sana di Borel e di Say riesce 
ad esprimere la vera sua forza, 
E domenica a S. Benedetto lo ha 
pienamente dimostrato. Ma le 
giornate magre per gli umbri 
termineranno. E forse la sua 
serie negativa terminerd proprio 
domenica contro il Pesaro. I 

Cineclub 

Ravenna, ospiterd la « corsara * . . . . . . . „_,_„ •.„»,„ „ _ 
Masscse. Tuttavia i ragazzi di ' J2«'" • ££»' . • ^ ° ' f l i ^ "™rt 
Bemascom hanno ritrovoto lo I bra. .1 Peniam, fconno ™*™° 

spirito indomito delta - K M ; . , "«« Pfande volontama scarsa 
davanti il ^onrfo ! preemme e pool forza tTurto proprio 

ANCONA. 25 
Nella «cde del Cineclub < La j 

mo\iola». domenica II si svol ! 
geri un incontro fra 1 dirigenti 
regionali e i circoli del cinema 
e cincforum. 

Verranno esaminati e discuss! 
i problemi che interessano i so. 
dalizi la cui vita e resa sempre 
piu difflcoltosa dalle modestissi-
n» possibihta economiche. 

1 stOQionc. c uuLuiiH ti pii'cuu • -, . . ~.. 
i pubblico verranno. finalmente. • d*> Te^arln a?a™°1?: UT3L.™ 

esprtmcre una prora decisamen 
te ottimu Inoltre gli lesim si 
prescnteranno con il < nwouo» 
Oliriero Conti (quello della Samp-
doria, Lanerossi Vicenza e Mi
lan). 

La Del Dura, dopo due deba
cle consecutive, fuori casa, ospi~ 
terd r.Arellino. I bianco-ncri a-
scolani dovranno ritrovare la pri-

siamo certi. (dopo la cura Borel) 
ci vorrd per altro per passare 
inctcnm. 

La Sambenedettese, infine, do-
rrd dimwtrarc a Putoia che le 
sue sventure iniziali furono cau-
sate soltanto da scarsa prepara-
zione e non da altro. Speriamo 
che le cose vadino per U me-
olio. Ma ci crediamo poco. 

PUGILATO — Ritoma a Seni-
gallia. dopo tre mesi di assenze 
il pugilato con I'organizzazione 
della « Coppa Nello Zappacosta » 
(pugile dilettante Ioca!e pento in 
un ineidente della strada mentre 
era militare). La rumione che 
avra il carattere «mi5to». ma 
che sarebbe stato bene fosse 
stato soltanto per « pun » visto il 
valore dei due professionisti in 
programma ti pesi super leggeri 
Massi di Senigallia e De Ro-
bertis di Taranto). La parte di-
lettantistica riserva invece agli 
appassionati di questo sport de
gli ottimi combattimenti; fra 
cui spiccano quello d«l campione 
italiano e del mondo per milita-
ri dei pesi mosca Sergio Menca-
relli. contro 1'anconitano Marini 
(vincitore per la sua categoria 

delle Olimpiadi ebraiche): quel
lo del camptone italiano del su
per welter Giorgio Mancinelli 
che incrocerA i guamoni con il 
camp-one umbro Bakiucci: quello 
dcll'aliro campione italiano dei 
welter. 1'anconitano Riga (i pn-
mi. die «ono senigalliesi) che si 
battera contro il campione pu-
gliese Covertino. 

In programma, inoltre. altre 
settc interessantissimi incontri 
fra pugili marchigiani e pugliesi. 

a. p. 

ANCONA. 25. 
K' un fatto tristemente no

ti in tutta la regione il super
sfruttamento cui sono sottopo-
sti i lavoranti a domicilio. Si 
tratta di un numern elevatis-
simo di operai ed operaie che 
con le loro prestazioni — re
tribute secondo tariffe ridot-
tissime stabilite unilateralmen-
te dai datori di lavoro — per-
mettono ai proprietari di ma-
glifici. calzaturifici, fabbriche 
di oggetti rel'giosi. cappelli, 
e c c , profitti ingenti. Non so
lo. La prcsenza di una massa 
di lavoranti a domicilio mal 
pagata. non assicurata. priva 
di contratto di lavoro viene 
utilizzata dai committenti per 
ricatti e pressioni verso i lavo-
ratori occupati nelle aziende 
nonche come strumento a basso 
prezzo per sfuggire alia esi-
genza dei necessari ammoder-
namenti nella organizzazione 
produttiva e di mercato delle 
rispettive aziende. 

Si pensi che la situazione e 
tale che e praticamente impos
s ib le stabilire la cifra dei la
voranti a domicilio della re
gione. Questo perche di fron
te alle decine di migliain di la
voranti a domicilio esistenti 
nelle province di Ascoli. Mace-
rata. Ancona e Pesaro soltan
to un'csigua schiera e iscritta 
negli appositi registri degli Uffi
ci Provinciali del Lavoro. 

Sull'acuto problema sono in-
tervenuti con una interroga
zione al ministro del Lavoro e 
della Previdenza Sociale i se-
natori comunisti marchigiani 
Ezio Santarelli. Eolo Fabret-
ti. E\io Tomasucci. 

Nel documento. dopo aver 
informato il ministro sulla con
dizione dei lavoranti a domici
lio della regione. si chiede di 
conoscere: quanti committenti 
risultano in ogni provincia del
la regione. in regola con la te-
nuta del libro matrienla: quan 
ti lavoranti a domicilio risulta
no muniti dai loro imprendito 
ri dei libretti di controllo e 
se tali libretti risultano aggior-
nati: quanti lavoranti a domi
cilio percepiscono la pcrcentua-
le sull'ammontare eomplessivo 
della retribu7ione in base al-
I'art. 2 della legge di tutela 
per festivita. ferie e gratifica 
natalizia; quanti sono i com
mittenti che versano regolar-
mente i contributi per le assi-
ciirazioni sociali: quali studi 
e quali accertamenti sono stati 
effettuati dagli uffici Provincia
li del Lavoro e pre?entati al-
1'esame della apposita commis-
sione prevista dalla legge di tu
tela: quali studi e quali accer
tamenti sono stati effettuati 
dagli uffici provinciali del La 
voro e presentati ali'esame del 
la commis^ione stessa. 

I scnatori comunisti. infine. 
chiedono di conoscere le mi-
sure che il Ministero del La
voro intende prendere per in 
dividuare e denunciare i com
mittenti inadempicnti e per pro-
muovere una minuziosa inda-
gine al fine di accertare il 
volume dei manufatti prodotti 
con il lavoro a domicilio. in-
dagine da promuoversi ccon 
personale del ministero non re-
sidente e che non abbia presta-
to servizio nelle province mar-
chieiane >. 

Cio per avere l'esatta cono 
«:cfn7a delle dimensi«mi del fe 
nomeno del lavoro ? domicilio 
e per suggrrirc propose ido 
nee a superare rin«opportabile 
situazione di illegality e di so-
prusi. 

NELLA FOTO: lororanft a 
doTnicilio del Fermano addet-
te alia produzione di cappelli 
di paglia. 

SPOLETO. 25. 
Accompagnato da una lette-

rina prenatalizia di Pietro Nen-
ni, sta giungendo all'iiltiino 
momento agli spolctini il pro
gramma elettorale dei social-
democratici unificati. 

Si dice che giunga con tanto 
ritardo perche gli unificati non 
hanno voluto che gli elettori ci 
riflettessero sopra. Si tratta 
infatti di un atto di rassegna-
zione alia politica di immobili
smo voluta dalla DC, di un 
•J programma » che non arcen-
na neppure fuggevolmente alle 
riforme necessarie per u n t-'ffi 
ciente ed nutonomo funziona 
mento degli enti locali. di un 
documento che testimonia la 
rinuncia dei socialdemocratici 
unificati ad ogni lotta unitaria 
e che rinnega. anzi. le grandi 
lotte condotte dai popolo spo 
letino nel passato anche recen-
te contro la recessione econo 
mica della citta. 

In linea con la sconcertante 
affermazione dell'avv. Laureti. 
numero due della lista unifica-
ta. che negli ultimi due anni 
Spoleto non ha avuto una am-
ministrazione per la « pretesa » 
dei comunisti di raggiungere 
una « intesn programmatica ». 
il rassegnato programma de
gli amici di Nenni mendica il 
voto perche si possa fare una 
giunta comunale « in armonia 
con i poteri centrali > e che 
non disturbi i manovratori del 
centrosinistra centrale impe-
gnati pero. come lo stesso do
cumento riconosce. a smobili-
tare la ferrovia Spoleto-Norcia 
rd a minacciare Tesistenya del 
tribunale di Spoleto: e tutto 
questo in barba agli « allinea 
ti » che negli ultimi due anni 
hanno. in armonia — e come! 
— con i poteri centrali. para-
lizzato la vita di Spoleto. 

Ma della impopolarita della 
loro azione politica i nenniani 
sono tanto convinti che. per 
tentare di risalire la corrente. 
si sono messi in concorrenza 
con il segretario provinciale 
dc Spitella e con i parroci nel
la indecorosa corsa alia pro-
messa di milioni a centinaia e 
di posti. facendo coinvolgere 
nci commenti pungenti della po
polazione e nel ridicolo anche i 
loro ministri e sottosegretari, 
forse ignari di essere diventati 
all'ultimo momento i protagoni-
sti di tanta farsa. 

Spoleto — commenta ridendo 
la gente — e sommersa dai mi
lioni. bisognera ritirare le ru-
spe da Firenze. dai Polesine e 
dai Veneto per evitare che i 
cittadini rimangano soffocati! 

Ma e'e anche tanta amarez-
za nel constatare che in un mo
mento tanto drammatico della 
vita nazionale i partiti gover-
nativi si siano qui mobilitati a 
promettere milioni che il Go-
verno non sa trovare per sa-
nare e prevenire le gravi pia-
ghe prodotte dalle alluvioni? 

La propaganda dc 
arriva al punto di 

far risuscitare i morti 
Conquista un 

seggio la CGIL 
alia Polimer 

di Terni 
TERNI. 25 

La CG|L e divenuto il piu for
te smdacato nell'iniportante fab-
brica Polimer-M(xitedison conse-
guerido un nuovo successo nel-
I'azione del rinno\o della com-
missione interna. 

La lista della FILCEP-CG1L 
ha conquistato un nuovo seggio 
in commissions passando dai 28 
al 32^. dei suffragi. l̂ i CISL ha 
subito una flessione del 5% per-
cento perdendo un segeio. men
tre l'LIIL ha perduto Wc 

Questi i risultati. (tra parente-
si quelli dell'anno scorso): \oti 
validi 1557: CGIL voti 509. per-
centuale 32^ (2K'yf): CISL voM 
420. percentuale 27'* (32^): UIL 
379. 24% (23r.c-j: Cisnal 15% 
(15%). 

Segili: CGIL 3 (2): CISL 3. 
UIL 2. Cisnal 2. 

AMELIA. 25. I 
L'ultimo pezzo forte della 1 

campagna elettorale democri-
stiana e la invenzione fanta-
sceutifica di far resuscitare i 
morti. 

Non scherziamo. Nel gior-
nale parlato, redatlo dai capi 
della DC e diffuso sulla piazzu 
di Amelia, e stato affermato: 
«Su questa piazza domenica 
scorsa. il sindaco di Terni, Mi-
chiorri. ha criticato l'operato 
degli amministratori comunisti 
di Amelia. Elettori! Ascoltate 
almeno queste parole, e votate 
contro i comunisti ». 

Che i dc non fossero pre-
senti ai comizi comunisti e 
che non avessero orecchie per 
intendere quando vi assistono 
era noto. Ma commettere « gaf
fe » di questo genere e stato 
imprevedibile. Purtroppo il ca-
ro compianto compagno Mi 
chiorri e morto da una deci-
na d'anni. Li ricopriremmo di 
affetto i democristiani se nves 
sero il potere di far tornare a 
parlare il compagno Michiorri 
E se gli elettori potesscro ascol 

tare la sua \oce voterebbero 
comunista. 

A parlure ad Amelia 6 stato 
il sindaco Ottaviani il quale 
invece ha criticato il program
ma della DC e il malgoverno 
democristiano nei posti di sot-
togoverno atnerini. Un piccolo 
erioie. dio miu! 

• • * 

L'on. Cariglia. vice segre
tario nazionale del PSDI. ha 
chiuso in bellezza la campa
gna elettorale del partito uni-
licato PSI PSDI ad Amelia. 
Al comizio di chiusura Cari
glia si e trovato davanti otto 
persone. le abbiamo contate. 

Indignato Cariglia ha abban-
donato il « Perla > Dagli alto-
parlauti delle vetture propa-
gandistiche del PSDI-PSI si an-
nunciava che il comizio non s| 
teneva e che Cariglia per con-
trattempi non era presente. 

Un bel contrattempo. II par
tito unificato si era «sbLMizi-
nato » dopo aver caricato una 
dozzina di pullman da tutti gl! 
angoli per il comizio di De 
Martinn. 

Per I'opera di soccorso data da Perugia a Firenze 

Da S. Croce significativo 
attestato di riconoscenza 

La lettera di un professionista apprezza partico 
larmente il contributo della Provincia e elogia 

tutti i Comuni e le popolazioni perugine 

PERUGIA. 25 
Mentre il Comitato Cittadino 

continua con successo la sua 
opera di raccolta di fondi per gli 
alluvionati di S. Croce in Firen
ze. alia Amministrazione Provin
ciale di Perugia e pervenuta la 
seguente lettera: 

«Sono un qualunque cittadino 
del quartiere di Santa Croce di 
Firenze dove hanno operato i nu-
merosi uomini e mezzi inviati dai 
Comuni di cotesta Provincia per 
aiutarci a superare le grandi 
difficolta sopraggiunte in seguito 
alio straripamento dell'Arno che 
ha sommersa Firenze. 

«Sento il desiderio e il biso-
gno di esprimerLe personalmen-
te. e a nome di tanti cittadini 
del quartiere. il nostro sentito 
ringria7'nmento per il fraterno 
e utilissimo aiuto portatoci in 
tanta sventura. nonche tutto il 
nostro compiacimento e apprez-
zamento per come tutto il per
sonale di cotesta Provincia si e 
prodigato per alleviare le nostre 
sofferenze. 

« L'aiuto portatoci e stato gran-
de e il lavoro svolto dai vostri 
dipendenti superiore a ogni elo-
gio. Grazie! 

Dott. Ing Enrico Palazzuoli -
Bevilacqua >. 

Come si vede grande e la po-

polarita che i nostri operai -e 
concittadini si sono acquistati -a 
S. Croce. Questa popolarita e 
Trutto di un giusto ed umano in-
ter\ento a favore di una popo 
lazione colpita duramente e pri-
vat a. nella sua maggioranza. di 
ogni bene, del lavoro. del pane. 
Questo esempio di solidarieta 
umana. come sempre partito dai 
basso, richiede ancora sacrifici 
e continuo rinnovato intervento. 

Mentre la burocrazia governa-
tiva ancora brancola ne) buio 
dell'incapacita ed inefficienza. 
questo cittadino che ha scritto al 
Prasidente della nastra Provin
cia. ci dimostra come le popo
lazioni colpite facciano aftida-
mento quasi esclusivamente alia 
volonta ed alia operosa solida
rieta dei cittadini piu fortmiati 
in quanto risparmiati dalle ca-
lamita. 

E" per questo che anche roi 
seguitiamo ad invitare tutti i pe-
rugim a contmuare e aumentare 
le loro offerte. in venta giii po
sitive, per aiutare i « gemellati > 
di S. Croce a rientrare nella 
normalita. opera quanto mai dif
ficile per l'attuale situazione m 
cui si trovano e per l'inclemen2a 
del tempo che continua ad im-
perversare su queste popola
zioni. 

Citta di Castello 

Al Consiglio comunale di Terni 

Illustrate il piano 
quadriennale del Comune 

La relazione dell'assessore Giustinelli - Prevista una spesa di oltre 8 
miliardi - Entro I'anno nuovo i Consign di quartiere e di delegazione 

Dal nostro conitpondente 
TERNI. 25. 

II Piano quadriennale del Co
mune di Terni e stato illustrato 
in Consiglio comunale dall'as 
sessore Giustinelli. II Consiglio 
discutera sui programmi e sul 
le scelte conlenute nelle 300 pa 
gine del Piano elaborate unita 
riamente dalla Giunta. nelle 
due prossime sedute comocate 
per lunedi e venerdi della set 
Umana \entura. II Piano per le 
parti di maggiore interesse. 
cbe non si riferiscono cioe alia 
normale amministrazione. lo 
abbiamo gia presentato ai no
stri lettori. 

L'assessore Giustinelli sinte-
tizzando il < piano > ha ricor-
dato come questo programma 
impegni I*Amministrazione co
munale a realizzare in questi 
quattro anni 8 miliardi e 275 
milioni di lire. 

E' stato subito sottolineato 
che tra i mille bisogni che ha 
la citta. la sua collcttivita. so 
no state fatte delle scelte prio 
ritarie per affrontare e risol 
vere i problemi piu urgenti: 
piano edilizio. zona industriale. 
edQizia scolastica. mattatoio, 
mercati rionali. Palazzo Maz-
zancolli, trasporti urban!, far-

macie municipalizzate. acque-
dotti, fognature. strade. inizia-
tive culturali. stadio e attrez 
zature sportive. Problemi per i 
quali occorrono appunto oltre 
8 miliardi di lire. 

Molti di piu ne sarebbero oc 
corsi se il Piano si fosse posto 
I'obiettivo irrealizzabile di ri 
solvere tutto. Ciononostantc. 
presentando una programma 
zione elaborata a diretto con 
tatto con la popolazione. pro 
ponendo la soluzione dei pro 
blemi improrogabili. si deve 
sottolineare lo scarto tra le 
spese e le entrate. tra le ne-
cessita e le disponibilita finan-
ziarie del Comune. 

Le entrate del Comune pre~ 
viste nel quadriennio sono di 5 
miliardi di lire, entrate che 
non si pongono il problema di 
imposizioni fiscali a danno dei 
lavoratori. Stante questa situa 
zione. maneando doe la rifor 
ma della finanza locale, il Co
mune dispone soltanto del 73" 
dei mezzi finanziari per attua 
re questo programma. 

L'amministrazione Comunale 
di sinistra per superare queste 
oggettive difficolta per non di-
venire un centro burocratico. 
come vorrebbe il governo. si 

1 affida alia politica che fa del-

l'Ente locale il centro della lot
ta democratica della popola
zione per affrontare e risolveTe 
i grossi problemi economici e 
sociali. per imporre profonde 
riforme che dieno davvero au-
tonomia ai Comuni e quindi 
nuovi strumenti. Base di que-
Ma politica — ha sottolineato 
Giustinelli — saranno i Consi
gn di quartiere e di delegazao 
ne. quali centri di democracia 
diretta. articolata. di interven 
to della popolazione nella ela 
borazione dei programmi. n*l-
la decisione delle scelte, ixl-
I'azione per attuarle. 

I Consigli di quartiere e di 
popolazione saranno al pni pre
sto nominati e gia in dicembre 
si approvera lo statuto. 

A titolo indicativo dcll'inter-
vento del Comune sui problemi 
economici e sociali va ricordata 
I'iniziativa sulle partecipazioni 
statali e la funzione della Terni 
che si svolgera il 3 dicembie. 

Ora il Consiglio comunale. 
i diversi gruppi saranno chia 
mati a discutere sul Piano: sa 
ra un momento importante del
la verifica della maggioranza 
c delle popolazioni delle mino-
ranze. 

. . p . 

Vampirismo 
organiizato 

CITTA' DI CASTELLO. 25 
«71 male sociale va combat-

tuto e sconfitto in modo definitt-
vo. non evitato». Con queste 
parole termina Varticolo pubbli-
cato dai periodico del Partito 
Socialisla Unificato La Rivendi-
cazione. 

Nello scritto in questione si 
denuncia il caso di un uomo che 
con 40 mila mensili non riusciva 
piu a mantenere la famiglia e 
decise di rivolgersi ad « un per-
sanangio locale dalle vastc co-
noscenze ». chiedendogli se pote-
va trovarpli un posto di lavoro 
menlw retribuito. II personanpio. 
per farla breve rispose. che si. 
poteva anitorlo. pero daveva 
sborsnrc 700 mila lire quale 
prezzo della sistemazione. 

II periodico del PSU ha fatto 
bene a raccontare questo episo
dio. Perd non lo ha raccontato 
tutto. ed ha fatto male. Ci spit-
ghiamo: il vampiro della letle-
ratura. a cui si riallaccia il gior
nate < unificato >. ateta un no
me: Dracula: una professione: 
Jaceva il conte. Ognuno fa il 
mestiere che pud. A tempo per-
so. un po' per celia. un po' per 
non morire. si ded'tcava a sue-
chiare sanaue dalle vene giugu-
lari di dtafane e lepqiadre fan-
ciulle. Insomma sappiamo tutto 
di lui. Ma del vampiro locale 
non si e andali piii in Id del dire 
che e «un personapgio locale 
dalle ua*te conoscenze ». 

Troppo poco compagni sociali
st i. Voi lo sapete. ditelo questo 
nome. Siamo d'accordo la venta 
ha sempre un prezzo da pagare. 
Sella fattispecie potrebbe turbo-
re un certo equilibria « locale ». 
Ma come dite voi e noi sotto* 
scrivmmo. it male sociale vo 
combattuto e sconfitto. non evi
tato; dunque coraggio noi siamo 
con voi. 

Al vecchio vampiro di Stoker. 
che si chiamava Dracula. per 
sconfiggerlo e renderlo impoten-
te. bastava tracciare il segno 
della croce. 1 vampiri di oggi. 
purtroppo, si sono ossuefatti (o 
come!) a questo simbolo. Occor
rono nuori antidoti. Tanto piu che 
nella nostra attd. e in Italia, i 
vampiri proliferano. si moltipli-
cano a dismisura. ammorbar.di 
tutto. Son e'e solo il masralzn*-
cello che corre da solo, conten-
tar,do-n di 700 mila lire. E*>\te il 
rampimmo orgamzzato. Se son-
no qualche cosa le operaie dt 
molte fabbriche della nostra cit
ta. tanto per rimanere nell'amhi 
to locale, che dopo Cinque e pm 
anni di lavoro percepiscono sti
pends (vogliamo chiamarli cosi?) 
di apprendista. Lo sanno i tne-
talmeccanici. che come quel po-
veretto che si i rivolto c al neot 
personaggio », percepiscono non 
piu di 45-50 mila lire mensili. 

E" combattendo questa specie 
di vampirismo orgamzzato. nel
la nostra cittd e in Italia, che si 
potranno disperdere le piccole 
canaglie ammantate dai perbeni-
smo nazionale. E solo con Vuni 
(d e non con la divisione delle 
forze operaie. si potrd raggiun-
oere questo scopo 

Vmtd che. opai piu di wrt. t 
necessaria se veramente roaba 
mo ncacciare nei loro sepolcri 
i fanti. froppi campfri che il 
centro-sin'istra non vuole e Mm 
pud sconfiggere. 

in* d. 
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